

Stäfa, 7. Juni 2018

Betroffen müssen wir Abschied nehmen von Herrn

Heinz Steiner

22. Juli 1935 – 3. Juni 2018

Heinz Steiner stand in den Jahren 1967 bis 1997 als Reallehrer in der Schuleinheit Obstgarten im Dienste der Schule Stäfa. Er war mit Leib und Seele Oberstufenlehrer, und er prägte den Unterricht nachhaltig mit. Heinz Steiner war ein allseits sehr geschätzter und beliebter Kollege, Freund und Mitarbeiter und den Jugendlichen während all den Jahren ein äusserst geduldiger und wohlwollender Lehrer. Er verstand es einzigartig, eine angenehme und entspannte Atmosphäre zu schaffen, so dass die Schülerinnen und Schüler stets von einem lebhaften und interessanten Unterricht profitieren konnten.

Den Angehörigen von Heinz Steiner sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden sein grosses Engagement für die Stäfner Schule und seine hilfsbereite Art in dankbarer Erinnerung behalten.

Die Urnenbeisetzung und die Trauerfeier finden im engsten Familienkreis statt.

Schulpflege Stäfa
Schulleitung und Lehrerschaft Obstgarten
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter